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Il presidente della Provincia di Parma eletto 
presidente Upi Emilia Romagna 

Massari: "Ringrazio Tomei, presidente uscente, per il lavoro svolto" 

il nuovo Presidente di Upi Emilia-Romagna, Andrea Massari 

 
Ascolta questo articolo ora... 



«Voglio anzitutto ringraziare Gian Domenico Tomei per il prezioso lavoro svolto in questi 
quattro anni, che ha contribuito al rilancio delle Province e del ruolo di UPI, sia in ambito 
regionale che in quello nazionale. Nonostante le grandi difficoltà che abbiamo attraversato, 
dalla pandemia alla crisi energetica al più recente conflitto alle porte dell’Europa, UPI Emilia-
Romagna, grazie al lavoro di Tomei e di tutto il suo staff ha sempre assicurato il proprio 
supporto ai territori e garantito la piena disponibilità delle istituzioni regionali, oltre che un 
costante raccordo con la nostra associazione nazionale, cercando strategie condivise che 
rispondessero ai bisogni delle comunità». 
 
Con queste parole, il nuovo Presidente di Upi Emilia-Romagna Andrea Massari, ha ringraziato 
il Presidente uscente Tomei, che ha terminato dopo quattro anni il proprio mandato, nel corso 
della riunione del comitato direttivo regionale di Venerdì 17 febbraio che lo ha eletto 
all’unanimità nuovo Presidente dell’Unione delle Province emiliano-romagnole. 
Vicepresidente è stato eletto, sempre all’unanimità, Giorgio Zanni, Presidente della Provincia 
di Reggio Emilia e Sindaco di Castellarano. 
 
Massari, ingegnere, 50 anni, è Presidente della Provincia di Parma dal dicembre 2021 ed è 
Sindaco di Fidenza al suo secondo mandato amministrativo. 
 
Nel corso della riunione del direttivo regionale è intervenuto anche il Presidente uscente Gian 
Domenico Tomei, che ha ringraziato UPI «per la grande collaborazione che non ha mai fatto 
mancare in questi anni, grazie al lavoro sempre attento e puntuale della direttrice Luana 
Plessi, grazie alla quale ho potuto svolgere il mio incarico col massimo supporto e piena 
collaborazione, elementi indispensabili per raggiungere i tanti traguardi ottenuti». 
 
Infine, durante la riunione, è stato affrontato e condiviso il tema del percorso di revisione 
della legge 56/14 e le proposte del Governo sul ripristino dell’elezione diretta delle Province, 
su cui Massari si è detto «fiducioso, perché, per tornare ad avere Province pienamente 
funzionali ai bisogni del Paese e dei Comuni dei nostri territori, servono sistemi di governance 
legittimati dai cittadini, come per altro già previsto dalla Costituzione, cui occorre far seguire 
presto il tema della ridistribuzione delle funzioni e delle risorse, vero nodo del riordino 
istituzionale, che attendiamo sia risolto ormai da tanto, troppo tempo e che non è più 
procrastinabile. L’elezione diretta degli organi di governo delle Province sarà uno slancio 
verso il futuro, perché le sfide di oggi e di domani le vinceremo solo con istituzioni forti e 
autorevoli. Il mio impegno sarà perché ciò si realizzi in tempi rapidi e certi». 

 


